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木津川市教育委員会会議録 

令和元年第６回木津川市教育委員会定例会 

 

○日 時：令和元年７月３日（水） 午前１０時３３分から午前１１時２８分まで 

○場 所：環境の森センター・きづがわ ３階 会議室 

○出席者：森永重治教育長、有賀やよい委員、小松信夫委員、高橋史代委員、佐脇貞憲委員 

     （事務局）竹本教育部長、藤岡教育部次長兼学校教育課長 

     （欠 席）遠藤理事、志賀理事 

 

《会議開催に先立ち、市民部次長から施設について説明を受け、その後に施設内部を視察。》 

 

１．開 会   教育長 

   教育長あいさつ 

 

２．前回会議録の承認 

   教育長が、令和元年第５回定例会議の会議録の承認について提案された。 

   委員より異議なく承認された。 

 

３．議事 

 《報告第４号 木津川市立中学校部活動指導員の任用等に関する規則の制定について》 

   教育長が、事務局に説明を求めた。 

   事務局が、報告書に基づき説明を行った。 

  〔説明〕 

    ６月５日開催の令和元年第５回教育委員会定例会において臨時代理を受けた木津川市立中

学校部活動指導員の任用等に関する規則の制定について、７月１日付で決裁し、告示したの

で報告するもの。 

    この規則の制定により、泉川中学校の陸上部に部活動指導員を任用するものである。 

    

  【質疑応答】   

教 育 長：現在のところは、泉川中学校以外から希望はないのか。  

事 務 局：希望はない。適任の方がいるかが問題である。 

 委 員：任用する期間はいつまでか。  

 事 務 局：年度ごとに任用する。 

 教 育 長：部活動指導員に関しては、これまでは教員免許が必要であったが、柔軟な対

応になった。また、限られた時間での任用であるので人材を見つけるのが難し
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い。 

        泉川中学校で任用する方は非常勤講師として勤務いただいている方である。 

        働き方改革の一環であるので他校にも拡げていきたい。 

 

４．説明事項 

 《（仮称）新学校給食センターの稼働に向けて》 

   教育長が、事務局に説明を求めた。 

   事務局が、資料に基づき説明を行った。 

  〔説明〕 

    新体制での給食センターの状況としては、新学校給食センターと加茂学校給食センターの

２センターで市内全域に提供する。 

    受配校については一部を見直す。 

    現在、加茂学校給食センターの受配校である梅美台小学校と相楽幼稚園を新学校給食セン

ターへ変更し、木津南中学校を加茂学校給食センターの受配校に変更する。 

    ２センターの食数のバランスを取ることと、新学校給食センターの建設地域にある学校を

受配校にすることを考慮した。 

    次に統一献立の導入については、現在は施設が建設された時代や調理能力の差により、そ

れぞれのセンターで献立を作って給食を提供しているが、新学校給食センター建設後の２セ

ンター体制では、提供する献立を統一していく。 

    新学校給食センターは提供する食数が多いので２ラインで２献立とし、加茂学校給食セン

ターは、その２献立の内の１献立を採用する。 

    次に木津川市食物アレルギー対応検討委員会については、学校・園関係者や保護者の方に

も参画いただいて、学校生活における給食以外の場面であっても、食材や食物を扱う活動に

おける食物アレルギーに関して、あらゆる場面で求められる適切な対応を、木津川市教育委

員会として一定の指針を決定するための検討委員会として設置していきたい。 

    現在、給食センターが中心となり、どういったアレルゲンに対応していくかの素案を作成

しており、検討委員会において、学校現場や学校関係者と体制作りも含めて検討していく。 

 

  【質疑応答】   

   委 員：アレルギー対応検討委員会を立ち上げる時期はいつか。  

   事 務 局：第１回会議を７月３１日に開催する予定である。  

   委 員：木津川に架かる新しい道が未完成であるが、新学校給食センターから棚倉小

学校への配送は大丈夫か。  

   事 務 局：検討段階で、既存の道路で確認しているので大丈夫である。 
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５．教育長報告（令和元年６月６日～令和元年７月３日） 

 （１）教育長が、事業報告に基づき報告を行った。 

    中でも次の点について、詳細の説明があった。 

  ・新たな市議会の体制と市長の再任後、初めての市議会定例会が６月７日から開催された。 

・２７日に、山城町上狛にある松原家住宅が登録有形文化財となり、登録証伝達式が行われた。 

 登録有形文化財は、固定資産税の減免措置はあるが、建物管理について補助金が出るわけで

はないので、住宅の保存管理をいかに行うかが今後の課題となってくる。 

  ・本日７月３日は、午後から市人権啓発協議会総会がある。 

   １６時からは、サンタモニカから１２名の子どもが表敬訪問に訪れる。木津川市からは、 

８月に１２名の子どもがサンタモニカに出発する予定である。 

     

６．その他 

 （１）今後の行事予定について 

    事務局が、今後の行事予定について説明を行った。 

     

 （２）最近の主な新聞記事について、教育長が説明を行った。 

 

 （３）次回教育委員会日程について 

    次回委員会は、令和元年７月２９日（月）午前１０時００分から開催することを確認した。 

 

    教育長が、会議を閉会した。 

 


